



お弁当の日 大威功!

「お弁当の日」で感謝の気持ちを再確認!!

11月22日(金)に「お弁当の日」を実施しました。この活動は、自分でお弁当を作り、自 分で味わい、自分で考えながら、やればできることを学び、自己肯定感を高め、さらには家族 との絆を深めることを目的としています。さらに、本校では「自分で考えて、自分で決めて、 自分で行動する」自主的に行動できる生徒の育成を目指しており、自分でお弁当のレシピを検 討し、自分で食材を購入し、お弁当を作り、持参することを生徒にお願いしました。

この日は、開校40周年記念特別企画として、生徒会が中心となって、 全校レクリエーションを午前中に実施しました。企画、運営を生徒会メ ンバー8人で行い、どうしたら安全に運営できるか、時間内にどのよう に進めれば良いか等を事前に検討し、全校生徒や教職員に協力してもら い、有意義な活動を進めてくれました。



お弁当については、自分で作ることが目的であり、お互いのお弁当に対して、認め合うこと を共通理解として、事前に全生徒にお願いしていました。もしも当日お弁当を忘れた生徒がい ればどうしようかと心配していましたが、お弁当を忘れた生徒が一人もいなかったことに、生 徒が今回のイベントに自分事として挑戦してくれたことがうれしかったです。



各クラスのお弁当を見させてもらいましたが、どのお弁当も力作ばかり で圧倒されました。記念写真を撮って、提出してもらいましたので、頑 張って作ったお弁当の写真を校舎内に掲示させていただきます。生徒の 感想から、「料理の楽しさをお弁当の日を通して学べて良かった」「親 は毎日このようなことをしているんだなと思って感謝したい」「クラス

みんなのお弁当を見るのがすごく楽しくてわくわくした気持ちになった」など、お弁当の日 を通して、生徒は成長してくれました。この活動については、生徒の頑張りはもちろんです が、保護者の皆様の温かいご助言や励ましのもと、実現できました。ご協力ありがとうござ いました。

生徒会主催「学校レクリエーション」大成功! 生徒会メンバーにインタビューしました。(今回どのように企画して運営しましたか?)

とにかく皆さんに楽しんで ほしいという思いで、計画、 実行をしました。皆さんの笑 顔がたくさん見られて良か ったです。

限られた時間しかないか ら、スムーズに進めること と、参加してくれた全員に 楽しんでもらえることを 思って取り組みました。

今回の学校レクに向けて、 自分自身も生徒の皆さん も楽しくできることと四 中生で良かったと思える ように活動しました。

生徒皆さんに楽しんでほし い、絶対成功させたいと思 いながら計画し、いろいろ なところでレクが楽しかっ たと言ってもらい頑張って 良かったです。

とにかく成功させようと思 ってやりきりました。いろい ろな質問に対して工夫して 説明するのが難しかったで

各班での自己紹介



お題 クマが出た



謎解き お題



閉会式

生徒の皆さんが自分で考 え、自分で行動してほしい という思いで計画しまし た。今回のレクを進める中で、どのようなときも柔軟 に対応する大切さを学べ ました。

多くの生徒の皆さんに「楽しかっ た」と思える目にしたかったの で、少しでもルールを簡単にし て、誰でもわかり、楽しめるレク を考え、実行しました。



お題 関所破り



お題 本探し

生徒皆さんに楽しく、他 学年と親しんでもらう機 会としての全校レクだっ たので、皆さんの笑顔が たくさん見られて楽しか ったです。